



El Club de Creadores Digitales Santistevan impulsa la fotografía entre aprendices, abriendo sus puertas para enseñar desde composición básica hasta puntos áureos. Guiado por el departamento de Redes y Comunicación, destaca por su enfoque integral, fomentando la creatividad y la exploración de perspectivas en cada jornada, convirtiéndolas en oportunidades para potenciar el arte.

Por otra parte, el Santistevan se destacó en el 5to Concurso de Robótica y Automatización Industrial de la Universidad Politécnica Salesiana, al obtener el segundo y tercer lugar en Seguidor de Línea, lo que representa un orgullo para la institución.

Adicionalmente, la unidad educativa refuerza su compromiso con la formación integral al realizar un Taller de Gestión de Conflictos, dirigido por la Dra. Nelsa Curbelo. En este taller, docentes y treinta estudiantes adquirieron herramientas para resolver disputas de manera pacífica.